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A EMPRESA será notificada a regularizar a situação, e caso não haja regularização, a Petro Ita será multada

CPTrans reprova 87% dos ônibus da Petro Ita
Vistoria aconteceu esta semana na garagem da empresa

Primeiro Simpósio do Projeto Girassóis: câncer não é sentença

ÔNIBUS BRASIL

Sábado, 1º de junho de 2024

ATA DA 52ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e oito dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás quatorze horas e vinte minutos, o Ve-
reador Octavio Sampaio, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes di-
zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Segundo Secretário, o Vereador Do-
mingos Protetor que realizasse a leitura 
da ata anterior e do expediente. Realiza-
da a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: Requerimento 
de Informação nº: 2132 e 2141/2024 do 
Vereador Fred Procópio; Requerimento 
de Informação nº: 2143/2024 do Vere-
ador Hingo Hammes; Requerimento de 
Informação nº: 2148/2024 do Vereador 
Domingos Protetor; Requerimento de 
Informação nº: 2204/2024 da Vereadora 
Júlia Casamasso; Indicações nº: 2116, 
2117, 2119, 2121, 2123 à 2125, 2127, 
2130, 2133 à 2135, 2146, 2147, 2150 
à 2156, 2163, 2166, 2177, 2179, 2182, 
2185 à 2188, 2190, 2192, 2195 à 2199 
e 2205/2024. Terminada a leitura do Ex-
pediente o Vereador Dr. Mauro Peralta 
solicitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores pas-
sou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
263/2024 (CMP 1658/2024). O Veto foi 
rejeitado com 10 votos. Registre-se que 
o Vereador Gil Magno, votou a favor do 
Veto. Registre-se a ausência do Verea-
dor Júnior Coruja, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Marcelo Lessa e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Coloca-
do em discussão e votação única o GP 
Veto nº: 266/2024 (CMP 1659/2024). O 
Veto foi rejeitado com 11 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Gil Magno, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Junior Paixão, e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 264/2024 (CMP 
1660/2024). O Veto foi rejeitado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Gil Magno, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Junior Paixão, e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
265/2024 (CMP 1661/2024). O Veto foi 
rejeitado com 11 votos. Registre-se que 
o Vereador Gil Magno, votou a favor do 
Veto. Registre-se a ausência do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Junior Paixão 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Coloca-
do em discussão e votação única o Re-
querimento de Inclusão nº: 2212/2024 do 
Vereador Octavio Sampaio. O Requeri-
mento foi aprovado com 09 votos. Regis-

tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno, da Vereadora Júlia Casamas-
so, do Vereador Júnior Coruja, e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 1877/2024 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Projeto foi aprovado com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Vereador 
Júnior Coruja, e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação  o Projeto de Lei nº: 1877/2024 
do Vereador Octavio Sampaio. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da Vereado-
ra Júlia Casamasso, do Vereador Júnior 
Coruja, e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 1ª discussão e votação  o 
Projeto de Lei nº: 5457/2023 do Vereador 
Junior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Júnior Coruja, 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 1ª discussão e votação  o Projeto de 
Lei nº: 6369/2021 do Vereador Domingos 
Protetor. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, e do Vereador Eduardo do 
Blog. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 0324, 0325 e 
0326/2024 do Vereador Domingos Prote-
tor; 0507 e 1785/2024 do Vereador Mar-
celo Lessa; 0917, 1657 e 1679/2024 do 
Vereador Marcelo Chitão; 1218, 2050 e 
2051/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
1796, 1798 e 1835/2024 do Vereador Gil 
Magno; 2008 e 2097/2024 do Vereador 
Junior Paixão; 5349/2023 e 2012/2024 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 2027, 
2104 e 2108/2024 do Vereador Júnior 
Coruja; 2037 e 2059/2024 da Vereadora 
Gilda Beatriz;  2049, 2052 e 2055/2024 
do Vereador Dudu; 6270/2023 do Ve-
reador Eduardo do Blog; 1966, 1968 e 
1997/2023 do Vereador Fred Procópio; 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às quinze horas e 
vinte e seis minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 53ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e oito dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quinze horas e vinte e sete minutos, o 

Vereador Octavio Sampaio, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Primeiro Secretário, o Vereador 
Dr. Mauro Peralta que realizasse a leitura 
do expediente. EXPEDIENTE: GP Veto 
nº: 332/2024(CMP 2138/2024); GP Veto 
nº: 331/2024 (CMP 2140/2024); GP Di-
versos nº: 333/2024 (CMP 2139/2024); 
GP Diversos nº: 340/2024 (CMP 
2158/2024); Projeto de Lei nº: 2165/2024 
da Vereadora Júlia Casamasso; Projeto 
de Lei nº: 2189/2024 do Vereador Marce-
lo Marcelo Chitão; Projeto de Lei nº: 
2207/2024 do Vereador Fred Procópio; 
Emenda Aditiva nº: 2120 e 2129/2024 da 
Vereadora Gilda Beatriz; Emenda Modifi-
cativa nº: 2137/2024 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Emenda Aditiva nº: 2157, 2160, 
2161, 2162, 2167, 2168, 2169, 21702171 
e 2172/2024 da Vereadora Júlia Casa-
masso; Indicação Legislativa nº: 
2149/2024 do Vereadora Gil Magno; Indi-
cação Legislativa nº: 2164 e 2206/2024 
da Vereadora Júlia Casamasso; Indica-
ção Legislativa nº: 2201/2024 do Verea-
dor Domingos Protetor e do Vereador Dr. 
Mauro Peralta. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Dr. Mauro Peralta 
solicitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
a ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei  nº: 
4262/2022 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Hingo Hammes e do Verea-
dor Júnior Coruja. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei  nº: 
4880/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Gil Magno e do Vereador 
Júnior Coruja. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei  nº: 4824/2021 
do Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da Vereado-
ra Gilda Beatriz, da Vereadora Júlia Ca-
samasso e do Vereador Júnior Coruja. 
Registre-se que o Vereador Dr. Mauro 
Peralta e o Vereador Marcelo Chitão abs-
teve-se do voto. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei  nº: 
0400/2022 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Projeto foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Jú-
nior Coruja e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Registre-se que o Vereador Octavio 
Sampaio solicitou que fosse consignado 
a sua QUESTÃO ORDEM: Disse que on-
tem, aconteceria duas audiências públi-
cas, uma referente ao quadrimestre fiscal 
e outra para a defesa das emendas da 
Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO). A 

audiência estava programada para ocor-
rer às dezesseis horas, porém o Líder do 
Governo a antecipou sem o consenti-
mento dos demais Vereadores e sem a 
devida transparência. Expressou sua 
preocupação, pedindo que a nulidade da 
audiência seja declarada, e se necessá-
rio, recorrer ao judiciário. Argumentou 
que a audiência pública de ontem, desti-
nada à defesa da LDO, deveria ser consi-
derada nula, e solicitou que o requeri-
mento seja encaminhado à CCJ para 
análise da constitucionalidade e declara-
ção da anulabilidade da audiência ocorri-
da, com a marcação de uma nova data. 
Acrescentou ao requerimento uma fun-
damentação legal do Artigo 127 do Regi-
mento Interno, somado ao Artigo 1º da 
Resolução 88 de 2016. Colocado em dis-
cussão e votação única as Indicações nº: 
0003, 0004 e 0029/2024 do Vereador 
Domingos Protetor; 0116/2024 do Verea-
dor Eduardo do Blog; 0245 e 2892/2023, 
1962/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
5949/2023, 0526, 0789/2024 do Verea-
dor Junior Paixão; 0572 e 1788/2024 do 
Vereador Marcelo Lessa; 1216, 1217 e 
1221/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
1742, 1744 e 1746/2024 do Vereador Gil 
Magno; 1963, 1964 e 1965/2023 do Ve-
reador Fred Procópio; 2013 e 2014/2024 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 2028, 
2040 e 2053/2024 do Vereador Júnior 
Coruja; 2045, 2046 e 2047/2024 do Ve-
reador Dudu; 2065 e 2088/2024 da Ve-
readora Gilda Beatriz. As Indicações fo-
ram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Jú-
nior Coruja. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente, passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, DO PL– Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que recebe críticas nas redes 
sociais de pessoas que ficam mamando 
na teta da Prefeitura. Ressaltou que as 
brigas o deixa tonto, mas não o derruba. 
Falou que o dono do empreendimento na 
localidade de Nogueira está o processan-
do, pedindo uma quantia de duzentos mil 
reais e quem tem que processar o em-
presário são os moradores de Nogueira, 
da Avenida Leopoldina, que têm a obriga-
ção de entrar com reparo, pedindo danos 
a ele causados por tudo o que ele vem 
conduzindo naquela obra. Disse que 
apenas metade da calçada foi feita, no 
primeiro momento, e logo o empresário 
lançou o empreendimento. Expressou 
que a calçada do lado de fora deveria ter 
sido completada, pois o empresário está 
fazendo empreendimentos na região. En-
fatizou que não está desrespeitando ne-
nhum funcionário, pelo contrário, só quer 
melhorias para os moradores locais. 
Mencionou que a água suja, sujeira e 
acumulo de lixo em frente ao empreendi-

mento são problemas recorrentes. Des-
tacou que fez esta cobrança e foi proces-
sado por um ex-vereador, mas está con-
fiante de que isso não o deterá, pois se-
gue na legalidade. Enfatizou sua honesti-
dade e sinceridade, reconhecendo que 
não é perfeito, mas sempre busca agir 
corretamente. Falou sobre a situação do 
lixo na cidade, e mencionou o Vereador 
Marcelo Chitão e os problemas enfrenta-
dos com o acúmulo de lixo em diversas 
áreas. Apontou falhas na administração 
municipal em relação ao transporte públi-
co, destacando que o Prefeito não inves-
tiu adequadamente nesta área durante 
seus dezesseis anos de mandato. Criti-
cou a falta de contrapartida financeira do 
governo às empresas de ônibus pelos 
serviços gratuitos prestados, o que levou 
ao sucateamento do sistema de transpor-
te. Expressou sua frustração com a situa-
ção da cidade e destacou a necessidade 
urgente de uma mudança na liderança 
municipal, com um gestor comprometido 
com a população e com uma abordagem 
de gestão eficaz e não política. Enfatizou 
que Petrópolis merece respeito e um lí-
der verdadeiro, não aventureiro ou opor-
tunista. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, DO PP – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou que as contas 
dos Ex-Prefeitos estão disponíveis para 
votação, mas foram reprovadas pelo Ex-
-Vereador Vanderlei Tabuada. Disse que 
a cidade está abandonada, e agora vem 
a petição por miséria, dizendo que não 
haverá merenda para as crianças. Falou 
que já testemunhou crianças sem meren-
da, hospitais sem remédios e que isso 
não é novidade na administração atual 
da Prefeitura. Ressaltou que já foi dito 
pelo Vereador Marcelo Chitão, que o 
bairro de Samambaia está cheio de lixo, 
e há informações de que outros bairros 
também estão nessa situação e que a 
coleta de lixo está irregular. Disse que 
foram contratos feitos de forma emergen-
cial, segundo a imprensa e agora, esses 
contratos vencem em dez de julho. Res-
saltou que se não fizerem licitação e con-
tinuarem com contratos emergenciais 
nos moldes anteriores, a situação será 
estranha e que a empresa que pegou o 
aluguel dos ônibus e dos carros de lixo 
está usando o pessoal da COMDEP para 
fazer a coleta, mas não paga o aluguel 
do transbordo. Falou que recebeu infor-
mações, que o transbordo é de uma em-
presa de Petrópolis e não recebe há me-
ses da terceirizada e que não entende 
por que terceirizaram um serviço que já 
era prestado por uma empresa local. Fa-
lou que já que fizeram um contrato emer-
gencial, por que não fizeram com a em-
presa de Petrópolis por valores mais 
baixos? Afirmou que no dia dez de julho, 
os contratos emergenciais vencem, e a 
Prefeitura não pode renová-los e que 

precisam fazer licitação. Verificou junto 
com o Vereador Dr. Mauro Peralta que 
setenta por cento das lixeiras estão que-
bradas, sendo que muitas foram instala-
das há menos de três meses e que isso 
acontece na hora do recolhimento do lixo 
pelo caminhão contratado. Falou que a 
Comissão de Finanças deve votar as 
contas dentro do prazo. Ressaltou que 
alguns meios de comunicação estão di-
zendo que eles estão pedindo isso por 
causa das eleições, o que não é verdade, 
pois estão pedindo a votação das contas 
dos Ex-Prefeitos desde 2021. Agradeceu 
e despediu-se. 3) DR. MAURO PERAL-
TA, LÍDER DO PMN – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Expressou preocupação com o 
atraso nos pagamentos do projeto infantil 
de Joãozinho do Cavaco, ressaltando 
sua importância para crianças carentes. 
Mencionou seu envolvimento financeiro 
no projeto e sua frustração com a situa-
ção. Destacou o projeto de banda nas 
praças, elogiando o trabalho da presi-
dente Shirley em revitalizar o Clube Eu-
terpe e ficou contente ao ver a terceira 
idade desfrutando das atividades no clu-
be. Convocou o Prefeito a cumprir suas 
responsabilidades, incluindo o pagamen-
to de projetos culturais e de infraestrutu-
ra. Criticou a criação de novas secreta-
rias pelo Prefeito e apontou a necessida-
de de um Governo mais eficiente e com-
prometido. Mencionou votos favoráveis 
para projetos futuros, enfatizando a im-
portância de um secretariado comprome-
tido e eficaz, e defendeu melhores condi-
ções para os funcionários públicos. Criti-
cou a terceirização excessiva e a falta de 
valorização dos servidores de carreira. 
Abordou questões relacionadas à saúde 
pública, incluindo a falta de medicamen-
tos e a necessidade de melhorias nos 
serviços. Pediu mais fiscalização e ação 
por parte do Ministério Público em rela-
ção aos problemas enfrentados na cida-
de. Criticou a falta de manutenção dos 
ônibus e apontou a necessidade de me-
didas mais enérgicas para garantir a qua-
lidade do serviço. Expressou sua deter-
minação em continuar lutando por me-
lhorias na cidade e reafirmou sua espe-
rança por um governo mais eficiente e 
comprometido com o bem-estar da po-
pulação. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas e dois 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
vinte e nove de maio de dois mil e vinte 
e quatro, ás dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Pro-
cedimentos Públicos. Registre-se e pu-
blique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 01/06/2024

Em nova vistoria realizada 
esta semana na garagem da Via-
ção Petro Ita, a Companhia Pe-
tropolitana de Trânsito e Trans-
portes (CPTrans), reprovou 87% 
dos ônibus que estão em opera-
ção. Os fiscais encontraram di-
versas irregularidades. A empre-
sa será notificada a regularizar a 
situação, e caso não haja regula-
rização, a Petro Ita será multada.

As vistorias realizadas nas 
garagens das empresas acon-
tecem regularmente. Os fiscais 
avaliam itens de segurança e 
acessibilidade. Os ônibus podem 
ser aprovados, aprovados com 
restrições ou reprovados. As em-
presas são notificadas a fazer os 
reparos sob risco de multa. 

Entre 2022 e os primeiros 
meses de 2024, a Companhia Pe-
tropolitana de Trânsito e Trans-
portes (CPTrans) aplicou mais 
de R$ 1,6 milhão em multas na 
Petro Ita e Cascatinha. Foram 
quase cinco mil infrações regis-
tradas nos anos de 2022 e 2024.

 “Esses números são da frota 
que está em circulação, não leva-
mos em consideração os veículos 

em manutenção. Apenas 5% dos 
ônibus foram aprovados nesta 
última vistoria e 8% aprovados 
com restrição. É uma situação 

muito complicada e de risco para 
os moradores. Todas as provi-
dências serão adotadas”, reafir-
mou o presidente da CPTrans, 

Diogo Esteves.
Em nota, a Petro Ita infor-

mou que: “O Departamento Ju-
rídico da Petro Ita esclarece que, 

na tarde da última quarta-feira 
(29/05), a diretoria da empresa, 
acompanhada do corpo técnico, 
foi presencialmente à CPTrans 
para ter acesso ao Processo Ad-
ministrativo. Na ocasião, foi veri-
ficado que, até aquele momento, 
não constava no documento qual-
quer laudo de vistoria, informa-
ção esta também registrada pelo 
próprio jurídico da presidência da 
CPTrans, que acrescentou ainda 
que a empresa terceirizada, res-
ponsável pela vistoria, não havia 
concluído o laudo. A Petro Ita in-
forma que, assim que tiver acesso 
às notificações, vai realizar todas 
as adequações apontadas. Na 
próxima segunda-feira (03/06), 
a Petro Ita vai protocolar, na CP-
Trans, ofício que apresenta a re-
tomada de linhas, viagens e horá-
rios. A Petro Ita também destaca 
que já incorporou cerca de 80% 
dos rodoviários da Cascatinha, 
em negociação com a direção do 
Sindicato da categoria e já deu 
início ao plano de recuperação da 
empresa, que envolve, inclusive, a 
chegada de novos ônibus em até 
60 dias”.

O Projeto Girassóis, dedica-
do a apoiar mulheres que enfren-
tam ou já enfrentaram o câncer, 
tem o orgulho de anunciar o seu 
Primeiro Simpósio, com o tema 
central Câncer não é sentença, 
é passagem. O evento acontece-
rá no dia 11 de junho, das 19h às 
22h, no Teatro Imperial.

Este simpósio inovador e 
inédito na cidade de Petrópolis, 
tem como objetivo principal des-
mistificar o diagnóstico de cân-
cer, mostrando que ele não pre-
cisa ser visto como uma sentença 
de morte, mas sim como uma 
passagem para uma nova fase de 
vida. O evento será dividido em 
palestras e incluirá um momento 
aberto para perguntas da plateia, 
proporcionando uma troca enri-
quecedora entre os palestrantes 
e o público.

Palestrantes:

1. DRA. CARLA ISMAEL - 
Médica oncologista do CTO Pe-
trópolis, abordará o tema Câncer 
não é uma sentença: o que fazer 
após o diagnóstico. Dra. Carla 
compartilhará sua vasta experi-
ência no tratamento oncológico, 
oferecendo insights valiosos so-
bre como lidar com o diagnósti-
co e os próximos passos a serem 
seguidos.

2. DRA. CRISTINA VOLKER 
- Psicóloga, falará sobre Como 
acolher uma pessoa com cân-
cer. Dra. Cristina destacará a 
importância do apoio psicoló-
gico e emocional para pacien-
tes oncológicos, oferecendo 
estratégias de acolhimento efi-
cazes.

3. GUYLHERME FREITAS - 
Marido de uma paciente que re-
cebeu o diagnóstico de câncer, 
compartilhará suas experiências 
pessoais e a realidade de viver 
ao lado de alguém que enfrenta 
a doença. Guylherme oferecerá 
uma perspectiva única sobre o 
impacto do câncer nas relações 
familiares.

4. MARIANA DAMÁSIO - 
Formada em Engenharia e cria-
dora do perfil Curas Diárias no 
Instagram, onde fala do seu dia 
a dia com viagens, atividades fí-
sicas e vida saudável. Mariana 
recebeu um diagnóstico de cân-
cer de mama metastático e abor-
dará o tema Existe vida aqui. Ela 
compartilhará sua jornada de re-
siliência e esperança, inspirando 
todos os presentes com sua his-
tória de superação.

Sobre o Projeto Girassóis:

Fundado por Jamile Frei-
tas, que após passar pelo câncer 
entendeu a importância de uma 
rede de apoio, o Projeto Giras-
sóis é uma rede que hoje conta 
com mais de 70 mulheres. Elas 
se encontram, conversam, pas-
seiam e apoiam umas às outras 
nesta jornada, proporcionando 
um ambiente de acolhimento 
e força. Embora o Projeto seja 
voltado para mulheres, este sim-
pósio é aberto para toda a popu-
lação e profissionais da área mé-
dica. A entrada é gratuita, mas 
sujeita à lotação do teatro.

Agradecimento Especial:

Gostaríamos de destacar a 

importância da parceria com 
o Teatro Imperial, que desde 
o início apoiou a ideia do Sim-
pósio e gentilmente cedeu seu 
espaço para a realização deste 
evento. Agradecemos imen-
samente à Sabrina e ao Paulo, 
por acreditarem na nossa cau-
sa e proporcionarem um local 
tão especial para este encontro 
transformador.

O Projeto Girassóis convida 
todos a participarem deste even-
to transformador e informativo, 
que promete trazer novas pers-
pectivas sobre o câncer e refor-
çar a importância do diagnósti-
co precoce. 

Para mais informações, en-
tre em contato com o Projeto Gi-
rassóis ou visite nosso perfil no 
Instagram @projetogirassois.
ofc.


